
開催日 会場 意見の内容（要旨） 当日の回答内容

1 3/27
創錬セン
ター

　土地区画整理事業の施行区域に住宅が食い込んでいるのが
気になった。住宅の人との協議はしたのか。

　住宅につきましては、区域の西や南で基本的には外しています。ま
た、近隣の住宅の方には個別に対応しています。

2 3/27
創錬セン
ター

　事業をやる中で、娯楽施設が半分と聞いたが、市はどれくらい
お金を出すのか。国民年金も介護保険も金額が上がり生活が苦
しい。税金が何に使われているか最近疑問に思う。

　新聞報道等で娯楽施設というイメージがついていると思いますが、
現在、イオンモールと準備組合の話し合いの中で商業展開は具体と
なっていません。まちづくり推進委員会の提言内容を踏まえたまちづ
くりができればと考えており、現在、準備組合と話を進めているところ
でございます。
　市の負担部分につきましては、土地区画整理助成要綱に基づいて
支援を行っていきたいと思います。幹線道路につきましては、市が国
の補助金を得まして施行していきたいと思っております。土地活用に
あった区画道路をつくっていきたいと思いますが、その３０％が市の
負担、残りの７０％が組合の負担となっております。市としましては、
平成29年度から平成31年までの実施計画を作成し、事業費
2,856,700,000円と想定しておりまして、その中に国の補助金も含まれ
る形となります。また、この土地が活用されることで、固定資産税の
増収等もありますが、人を呼び込み、この樋橋地区から佐久市全域
に人が流れるといったより良いまちづくりができればと考えています。

3 3/27
創錬セン
ター

　資料№６の遊戯施設・風俗施設の欄に馬券・車券販売所とあ
るが、場外馬券場ができるということか。

　資料№６につきましては、具体的に計画があるものについて列記し
ているわけではありません。都市計画法に基づきまして、これらの用
途ではこういった類の施設の建設が可能であるといった内容を、法
律に基づいて教科書的にお示ししたものです。
　一方で、佐久平駅周辺土地区画整理事業の区域につきましては、
地区計画を別に定めており、風俗系の用途等を制限している状況が
ございますので、その点は、地権者や組合と話合いをしながら考えて
まいりたいと思います。

4 3/27
創錬セン
ター

　佐久市には映画館が1つあるが、樋橋地区にもう１つ同等のも
のを作るという認識でいいか。

　樋橋地区に何ができるかにつきましては、準備組合の総会におい
て主たる土地利用者はイオンモールと決まっていますが、イオンモー
ルの中身も含めて、それ以外はまだ決まっていない状況です。

5 3/28
佐久平交流
センター

　都市計画道路は既に計画決定しているということでよろしい
か。それとも、用途地域の変更や土地区画整理事業と同時時期
の１０月頃に決定も行われるのか。

　都市計画道路につきましては、南北と東西の２本の都市計画道路
をいずれも都市計画決定していく予定でおりますが、南北の都市計
画道路につきましては、土地区画整理事業地の区域外の地権者へ
の説明もあることから、１０月に予定している用途地域の変更及び土
地区画整理事業の都市計画決定よりは、スケジュール的に遅れるも
のと考えています。

樋橋地区の用途地域への編入及び土地区画整理事業の施行区域の決定に係る住民説明会　質疑・応答


